

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan yang maha Esa atas berkat dan Rahmatnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Adapun judul skripsi ini berisi tentang : Pengaruh Model Pembelajaran dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Mata Pelajaran Menginterpretasikan Gambar Teknik Pada Siswa Kelas X Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan Ringan SMK Swasta Teladan Sumatera Utara 2 T.A 2012/2013

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof.Dr.Abdul Hamid,M.Pd, selaku Dekan Fakultas Teknik Unimed. Bapak Prof.Dr.Sumarno, M.Pd, selaku Pembantu Dekan I. Bapak Drs.Hidir Efendi,M.Pd, selaku ketua Jurusan Teknik Mesin. Bapak Drs.Pudin Saragih, M.Pd, selaku Sekretaris Jurusan Teknik Mesin. Bapak Drs. Selamat Riadi, MT selaku Ketua Prodi Jurusan Teknik Mesin. Drs. Bapak Manumpak Siltonga,M.Pd Bapak Drs.Manintin Banjarnahor, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Bapak Dr.Benyamin Situmorang, M.Pd selaku Dosen Penguji. Bapak Dr. Lisyanto, M.Si selaku Dosen Penguji. Bapak R. Mursid, M.Pd Selaku Dosen Penguji. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada kepala sekolah atau ketua prodi otomotif Drs. Nelson Sirait, S.Pd, Hardinan Sinaga, S.Pd SMK Swasta Teladan Medan Sumatera Utara 2 yang telah memberikan izin penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Robinson Sitompul dan Ibunda tercinta Rosintan Silaban yang telah membimbing dan mendidik penulis dengan kasih sayang, doa dan penguatan selama perkuliahan

dan penyusunan skripsi ini sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada adik-adikku Sitompul Family Roy Martin Sitompul, Ferdinan Sitompul, Eben Erik Sitompul, Putri Riama Sitompul, Sonia Regina Sitompul yang selalu memberikan semangat dan dukungan kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kakak angkatku Maruh Yanti Sianturi. Kepada itoku tersayang Khatrina F Sitompul serta adek angkatku Graciana Manalu. Kepada adik-adikku Rinda Turnip, Marta Sinaga, Rini Sinaga, Pestauli Gultom, Ratna Sianturi, Parno Mahulae, Partahanan Simbolon, Edy Sihotang, Yuni Silalahi, Rostina Silalahi, Helena Turnip, Lasri Sitanggang, Shelpy Sihaloho, Velin Sihaloho, Astri Situmorang, Ernietta Sinurat, Liliana Sitanggang, Dwi Teresia Sipangkar yang memberikan dukungan dan semangat yang baik serta unik dan motivasi kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabatku di Kantor Football Club (KFC) Marsinar Mahulae, Sofianto Gultom, Arisman Rumapea, Forcenly Sinaga, Guntur Sipayung, Mike Tampubolon, Haposan Parapat, Parman, Irwan Sihombing, Willy Sitanggang, Tomas Munthe, Riduan Situmorang, Candra Aritonang yang telah memberikan pengalaman yang baik, unik dan menyenangkan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada UK-KMK St.Martinus Unimed terkusus Gelora Teater yang telah memberikan pengalaman unik kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman stambuk 2008 Martinus Siburian, Frianto Sinaga, Surkendo Sinaga, Suriadi, Supriadi Bintang, Frensa Hasdian, Zulfikar Haryosana, M.Anwar Simatupang, Rael Sahadi Nst, Ryan Rinaldi dll. Dan yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan, baik segi tulisan, isi maupun materi. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Medan, Maret 2013

Penulis

Rinto Saroha Sitompul
508 321 029

THE
Character Building
UNIVERSITY